

La Semana Santa de Sanlúcar en el programa electoral del Partido Andalucista

La Semana Santa de Sanlúcar es hoy uno de los referentes turísticos, religiosos, culturales más importantes en Sanlúcar ya que con ella se da a conocer nuestra ciudad, y por lo que supone desde el punto de vista económico en la creación de puestos de trabajo, comercios, hoteles y restaurantes que durante esta semana se desborda con aquellas personas que nos visitan y los miles de sanluqueños que hacen de estas fiestas un lugar de encuentro de nuestro patrimonio, nuestra cultura, nuestra seña de identidad y la historia de Sanlúcar.

El pasado día 27 de abril mantuvimos una reunión con la Unión de Hermandades de Sanlúcar en el que dimos a conocer propuestas del Partido Andalucista:

1. Comisión entre el Ayuntamiento, la Unión de Hermandades y los representantes del sector hoteleros, restaurantes, comercios para que entre todos financemos la Semana Santa ante la repercusión económica que ello conlleva a la creación de puestos de trabajo y la riqueza que supone para Sanlúcar.

2. La aportación del Ayuntamiento en estos momentos es ridícula ante un evento como es la Semana Santa. Comparado con otras fiestas recibe menos ayuda económica, en estos momentos es de 16.000 € a los 42.000 € que tenían antes de la crisis, ya que estos recursos y otros se dedicaban a temas sociales y a la conservación de nuestro patrimonio.

3. Creación de un Museo del Cofrade y un recorrido turístico para enriquecer el paquete turístico de Sanlúcar, para ello el Ayuntamiento pondrá a disposición la antigua cárcel o conservatorio, llevando a cabo las obras necesarias con un proyecto del PER o Planes Provinciales.

4. La creación de una comisión de seguridad, que se formara en el mes de Septiembre, dónde se recojan las medidas de seguridad que ambas instituciones presenten.

5. La Unión de Hermandades como motor y organizadora de la Semana Santa asumirá el compromiso del montaje de los palcos y los ingresos se destinarán a la promoción y difusión de la Semana Santa. El Ayuntamiento cuantificará el montaje de los palcos y su coste, destinando estos recursos a la Unión de Hermandades, ya que como hemos visto crea puestos de trabajo y ayudas sociales a las personas que lo han hecho en esta Semana Santa.

6. La Unión de Hermandades como representantes de todas las hermandades y con la colaboración de otras instituciones que vienen trabajando en ayudar a muchas familias a que puedan sobrevivir, como es Caritas, Hermanas de la Cruz y la colaboración del Ayuntamiento en aportación económica, así como otras instituciones públicas. Montarán un economato o

comedor social que ayudará a proporcionar alimento a muchas familias. La aportación municipal a este proyecto de comedor social o economato se recogerá en los presupuestos municipales para gestionar este proyecto.

7. La limpieza será una prioridad en toda la Semana Santa, sobre todo en los recorridos que la Unión de Hermandades presente al Ayuntamiento.

8. En la Semana Santa no solo es un evento turístico, cultural, religioso, que en ella participan muchos elementos como son las bandas de música que tienen entre ellos en estos momentos un número importante de jóvenes que ejercen las actividades musicales en tres bandas de música que tiene como objetivo embellecer todo el recorrido de la Semana Santa, así como una labor social entre estos jóvenes.

Por todo ello el Ayuntamiento teniendo en cuenta esta aportación, ayudarán a las bandas de música a la difusión de la música, organizando conciertos y aportando ayudas a las mismas.